

# PUBLIK

## Perkuat Silaturahmi Babinsa Sambangi Warga Binaan Pembuat Kusen Pintu

Muhammad Makruf - [DEMAK.PUBLIK.CO.ID](http://DEMAK.PUBLIK.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 09:10



*Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Koptu Agus Maksum menyambangi warga desa binaan yang berprofesi sebagai pembuat pintu kayu milik bapak Abdul Muhklis di Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen*

DEMAK - Babinsa Desa Kebonbatur Koramil 12/Mranggen Koptu Agus Maksum menyambangi warga desa binaan yang berprofesi sebagai pembuat pintu kayu milik bapak Abdul Muhklis di Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (15/01/24).

Koptu Agus Maksum menyampaikan menjaga hubungan baik bersama seluruh masyarakat, Babinsa terus gencar digalakkan serta menjalin komunikasi sosial atau Komsos seperti yang kami laksanakan melalui rutinitas di wilayah binaan, Babinsa selalu aktif menjalin Komsos bersama seluruh lapisan masyarakat, baik

dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan elemen masyarakat lainnya.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas dan mewujudkan kemanunggalan TNI dengan Rakyat. Kegiatan Komunikasi Sosial yang dilakukan oleh Babinsa juga sebagai sarana memantau perkembangan situasi di desa binaanya.

Pada kesempatan kali ini kami menyambangi tukang kayu yang sedang menggarap kusen pintu dan jendela rumah, dalam kegiatan tersebut Babinsa juga memberikan motivasi, semangat dan ide-ide yang dapat bermanfaat guna mengembangkan usaha yang di tekuninya selama ini.

Komsos yang kami lakukan ini untuk membangun kerjasama dan keharmonisan bersama seluruh masyarakat, serta memperhatikan permasalahan atau keluhan kesah yang dihadapi oleh masyarakat dalam menjalankan usahanya sekaligus dapat menambah ilmu pengetahuan saya dalam bidang pertukangan,” ujar Babinsa.

Bapak Abdul Muhklis pemilik usaha kayu menyampaikan saya sangat bangga kepada para babinsa selalu hadir disetiap kegiatan di masyarakat, saya sangat salut dan semoga sehat selalu Bapak Babinsa. ujarnya. (Pendim0716).